

Chili : journée de protestations contre le gouvernement de Sebastian Piñera



Santiago 14 mars (RHC)- Quelques jours avant le début, il y a 5 mois, des protestations populaires au Chili, de nouvelles manifestations ont eu lieu ce vendredi à Santiago, la capitale et dans d'autres villes en signe de rejet contre le gouvernement du président Sebastián Piñera.

La Place de la Dignité a été, une fois de plus, le centre des protestations. Les manifestants exigent notamment la démission du chef d'État et appellent à voter pour l'adoption d'une nouvelle constitution au référendum convoqué pour le 26 avril.

Un fort déploiement policier a essayé d'empêcher les personnes de se rassembler autour de la statue équestre du Général Manuel Baquedano, mais les carabiniers se sont repliés au fur et à mesure que le nombre de manifestants augmentait.



Radio Habana Cuba